



Extrême-droite

L'imposture sociale

Juin 2022

Les élections législatives des 12 et 19 juin sont un moment clé pour exprimer nos exigences sociales, mais il est vital de ne pas se tromper de colère. Nous pouvons comprendre l'envie de sortir Macron de l'Élysée, mais pas en installant à l'Assemblée nationale des élu.es racistes, xénophobes allant à l'encontre de nos intérêts et de notre idée de la démocratie. L'extrême droite ne peut être la solution des travailleuses·eurs puisqu'elle vote à l'encontre de leurs revendications. **Ainsi aucun soutien l'égard des fonctionnaires, aucune volonté d'abroger la loi de transformation de la Fonction publique, aucun mot sur le dégel de la valeur du point d'indice, aucune considération sur le travail des premier.es de corvées.**

Comme la CGT défend l'ensemble des personnels en exprimant leurs revendications, l'extrême droite déteste la CGT...

Le RN s'inscrit dans la continuité et même l'aggravation des politiques de déconstruction de la Fonction publique. Son projet libéral ne répond ni aux besoins des usager.ères ni aux préoccupations des agent.es.

A Perpignan, Louis Aliot et son équipe municipale, après avoir fait semblant d'avoir une politique sociale, montrent leurs vrais visages

en diminuant le nombre de postes, en ne remplaçant pas les agents, en obligeant à une productivité toujours plus grande et en votant l'application des 1607 heures, actant ainsi le vol de congés par la transformation de la 6eme semaine en RTT.



Voter RN pour un fonctionnaire c'est voter contre ses propres intérêts ! Pas une voix pour les candidats RN !

Syndicat CGT des territoriaux de Perpignan
MAISON DES SYNDICATS 8, rue de la Garrigole 66000 PERPIGNAN
Messagerie : cgtmairieperpignan@gmail.com Facebook CGT Mairie Perpignan
Tel : 04.68.34.44.17 ou 06.25.51.18.67